

**Communiqué
de presse**



Hommage de Frédéric Mitterrand, ministre de la Culture et de la Communication, à Philippe Séguin

J'ai appris avec une grande tristesse la disparition de Philippe Séguin, ancien ministre, ancien président de l'Assemblée nationale et premier président de la Cour des comptes.

Au-delà du grand Républicain et de l'homme d'Etat d'une qualité d'engagement et de conviction exceptionnelle, auquel l'ensemble des hommes et des femmes politiques de notre pays rend un hommage sincère, unanime et mérité auquel je m'associe pleinement, je veux saluer l'homme de lettres, auteur de nombreux essais politiques et d'une remarquable biographie de Napoléon III. C'est dans la réflexion sur l'histoire de notre pays qu'il puisait cette fidélité au bien commun et cette vision qui le mettaient à part dans notre vie politique.

Je veux rendre hommage aussi à l'enfant de Tunisie resté très attaché à sa terre natale et qui fut un passeur considérable entre ces deux pays et les deux rives de la Méditerranée.

J'ai eu le bonheur de connaître personnellement cet homme de valeurs et de caractère qui restera, pour chacun d'entre nous, un repère.

Paris, le 7 janvier 2010

Contacts presse

Département de l'information et de
la communication
01 40 15 80 55
service-de-presse@culture.gouv.fr

www.culture.gouv.fr